



Morena va por el denunciante y arropa al denunciado



Nos cuentan que el nuevo presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación en la Cámara de Diputados, el morenista **Javier Herrera**, aseguró que vigilarán que no se estancuen las investigaciones en la FGR por manejo irregular de los recursos de la cuenta pública. Pero al preguntarle si se exigirá que el auditor superior, **David Colmenares**, rinda cuentas por la baja cuantitativa y cualitativa en su trabajo, reportada por la Unidad de Evaluación y Control, dijo que la que debe ser evaluada es la Unidad y no el auditor, a quien la oposición acusa de ser “tapadera” del gobierno.

“La UEC es un órgano que nos asiste a la Comisión y, por lo tanto, también como miembros de la Comisión, revisaremos la calidad del trabajo de la Unidad de Evaluación”, dijo. ¿Será el nuevo modelo de justicia morenista? ¿Investigar al que denuncia y arropar al denunciado?

[Morena va por el denunciante y arropa al denunciado - Morena | Adán Augusto Noticias](#)